

# Loisirs et culture

## Tciman Kijigan

Les courses de canot ont lieu depuis bien longtemps chez les Anicinabek. Mais la création de l'événement Tciman Kijigan aurait eu lieu au début des années 1960.



Cette fête rappelle la grande fête que faisaient les Anicinabek autrefois avant de quitter le rassemblement estival pour leur territoire de trappe familial.



En haut de la côte, avant, il y avait des **soirées de gigue** où des compétitions étaient organisées. Dans les soirées de **danse**, il y avait parfois des violoneux.

Et les parties de **45**, jeu de cartes inventé par les aînés, sont organisées depuis bien longtemps. Pendant Tciman Kijigan, il y a d'ailleurs un tournoi.



**Saviez-vous que des bébés animaux comme des ours, des canards, des castors, étaient parfois gardés dans des familles?**

Les enfants jouaient avec, mais quand les animaux grandissaient il fallait les laisser aller.